



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Berikan Semangat Kepada Peserta Gerakan Pramuka Oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FRN.CO.ID**

Aug 15, 2023 - 09:31



Sukabumi, 15 Agustus 2023 - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Pramuka yang ke-62, sejumlah acara yang meriah diadakan di Kecamatan Pabuaran. Salah satu momen penting dalam perayaan ini adalah perlombaan

Lomba Keterampilan Baris-Berbaris (LKBB) tingkat Sekolah Menengah Pertama (SMPN) dan Sekolah Dasar Negeri (SDN) se-kecamatan Pabuaran. Kegiatan ini diawasi secara ketat oleh aparat keamanan serta dihadiri oleh beberapa pejabat penting dan peserta dari berbagai sekolah.

Pagi ini, Selasa, 15 Agustus 2023, pukul 09.00 WIB, Lapangan Puncak Tugu menjadi saksi perhelatan LKBB yang berlangsung meriah. Acara ini juga merambah ke halaman SDN Pabuaran dan Halaman SDN Puncak Tugu, yang dikelilingi oleh semarak semangat pramuka. Kehadiran Camat Kecamatan Pabuaran, anggota Koramil Pabuaran, dan Kasubsektor Pabuaran beserta anggotanya menjadi bukti komitmen dalam mengawal kelancaran kegiatan ini.

Kegiatan ini juga turut dihadiri oleh sejumlah Mabigus (Majelis Pembimbing Gugus) Kecamatan Pabuaran, yang juga memberikan perhatian khusus terhadap perkembangan LKBB di wilayah ini. Dalam sambutannya, Aipda Adang Koswara, S.AP, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari dan Kasubsektor Pabuaran, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada semua pihak yang hadir. Adang berharap agar semua pihak dapat bersama-sama menjaga stabilitas kamtibmas demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.

Peserta dari SMPN dan SDN se-kecamatan Pabuaran menampilkan semangat yang tinggi dalam perlombaan ini. Tidak hanya kompetitif, mereka juga menunjukkan kerjasama yang baik dalam berbaris serta menampilkan tampilan yang disiplin dan indah. Keberhasilan acara ini tak lepas dari kerja keras dan dedikasi semua pihak yang terlibat, serta dukungan penuh dari masyarakat.

Acara berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. Semua peserta dan penonton patuh pada protokol kesehatan yang diterapkan, menjadikan momen bersejarah ini sebagai inspirasi bagi para peserta untuk terus meningkatkan kualitas LKBB di masa depan. Dengan semangat pramuka yang menginspirasi, Kecamatan Pabuaran merayakan HUT Pramuka Ke-62 dengan sukses dan semangat yang tinggi.